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I
l governo regionale guidato da Renato Schifani ci
ha messo più del tempo dovuto per varare il suo ese-
cutivo. [ ... ]                           ...continua in seconda

Ex Provincia: arriva la luce a Birgi,
si riasfaltano le strade marsalesi

200MILA EURO PER IL MANTO DI DIGERBATO-CIAVOLO E PER LA TRATTA MARSALA-PETROSINO

Un atto di indirizzo
rivolto al Com-
missario Straor-

dinario del Libero
Consorzio di Trapani,
dottor Raimondo Cerami,
per alcuni interventi di
manutenzione straordina-
ria nei Comuni della pro-
vincia. È stato firmato
dai sindaci, riuniti in as-
semblea al Palazzo di
Governo, che hanno deli-
berato una variazione di
bilancio che destina com-
plessivamente l'importo
di 2 milioni e 700 mila
euro agli enti da loro am-
ministrati. Alcuni di que-
sti lavori dovranno
essere eseguiti nel terri-
torio di Marsala e sa-

ranno strategici per molti
aspetti.  Sono stati stan-
ziati 100 mila per l'illu-
minazione della SP 21, in
prossimità della curva
per l'aeroporto di Birgi,
ricadente nel Comune di
Misiliscemi e fino all'in-

terazione con via delle
Opunzie, ricadente nel
Comune di Marsala.
Stesso importo per la SP
62, nel tratto tra le con-
trade Digerbato e Cia-
volo per la manutenzione
e la messa in sicurezza

del fondo stradale. An-
cora 100 mila euro per la
strada Marsala-Petrosino
nel tratto che va dalla
contrada Montenegro al
centro abitato della citta-
dina. [ ... ]

...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Il tempo perduto ] - Dovevano “cor-
rere” per recuperare quello perduto. Noi
in questa nostra provincia siamo nuova-
mente rappresentati dall'alcamese
Mimmo Turano. Ha cambiato partito
(ora è nella Lega proveniente dalla de-
funta Udc) ha cambiato deleghe, dalle
attività produttive alla attività scolasti-
che, ma è sempre lì. Siamo contenti che
la politica palermitana si sia sentita ben
rappresentata. Sui risultati ottenuti
hanno già valutato gli elettori del terri-
torio che lo hanno riconfermato all'Ars.
Contenti loro, contenti tutti. E' la demo-
crazia, bellezza. Noi che non siamo
esperti in ...nulla, abbiamo cercato qual-
che parola che ci induca a credere che i
siciliani abbiano scelto bene. E cerca
oggi...e cerca domani, abbiamo rintrac-
ciato quello che ha detto l'assessore re-
gionale alle Infrastrutture, Alessandro

Aricò: “Entro tre mesi i tempi di percor-
renza sulla Palermo-Catania e sulla Pa-
lermo-Agrigento saranno ridotti del 20
per cento”. Ma come? Sono passati de-
cenni senza buone nuove soprattutto
dalla Palermo Messina e con il nuovo
assessore abbiamo scoperto che bastano

tre mesi e ci proietteremo verso tempi,
per così dire, europei? Ma visto che oc-
correva fare presto di prima mattina,
senza neppure farsi la barba, il nostro
uomo di governo regionale, ha incon-
trato i vertici di Anas Sicilia per fare il
punto sulla situazione delle autostrade e

delle strade siciliane. Erano presenti,
oltre all'assessore, il dirigente generale
del dipartimento regionale Infrastrutture
Fulvio Bellomo, il direttore territoriale
Anas Sicilia Raffaele Celia, il responsa-
bile Area gestione rete Palermo Dome-
nico Curcio, il responsabile Area
autostradale Anas Enrico Atzeni. Tutta
gente che negli anni passati si occupava
di coltivazione di uva e olive. Ma adesso,
visto che avevamo queste professiona-
lità, fa bene il neo assessore ad utiliz-
zarle per migliorare la viabilità in
Sicilia. Per quanto ci compete, noi tra tre
mesi, anche a costo di farci una passeg-
giata, tanto ci vorrà molto meno tempo,
andremo da quelle parti. Se volte segui-
teci...magari al capolinea a Messina tro-
veremo il ponte per Reggio. Esageriamo,
allora magari il 20% dei lavori già av-
viati...

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Ex Provincia: arriva la luce a
Birgi, si riasfaltano le strade
marsalesi ] - "Un lavoro fatto in
sinergia per dare risposte imme-
diate alle nostre comunità - dice
il deputato regionale nonchè
sindaco di Partanna, Nicolò Ca-
tania -. Si tratta di interventi
sulla rete viaria di competenza
del Libero Consorzio ad oggi
non interessati da altri finanzia-
menti”. L'Assemblea dei Sin-
daci, presieduta dal
Commissario Straordinario del
Libero Consorzio di Trapani,
Raimondo Cerami, è stata appo-
sitamente convocata per l’ap-
provazione della variazione n. 2
al Bilancio di previsione 2022-
2024. Erano presenti 19 dei 25
sindaci trapanesi. Non sono
mancati quelli di Marsala e Pe-
trosino. Nella relazione, Cerami
ha fatto riferimento all’Atto di
indirizzo che era stato appro-
vato dall'Assemblea dei Sindaci
con la variazione di bilancio n.

1 nel mese di maggio 2022, con
il quale era stato stabilito l’im-
piego di queste 2.700.000 euro
da destinare agli interventi ma-
nutentivi sulla viabilità provin-
ciale. Prima della seduta
dell'Assemblea erano pervenute
alcune segnalazioni da parte
dei primi cittadini che hanno
reso necessaria un'immediata
verifica da parte degli uffici
tecnici del Libero Consorzio,
da cui è emerso che numerosi
interventi richiesti erano già in-
seriti nella programmazione
dell'Ente e avevano già ottenuto
importanti finanziamenti statali
e regionali. Ma nessuna di que-
ste segnalazioni risultava ac-
compagnata da una stima
tecnica dell'importo dei lavori
richiesti e il Commissario Ce-
rami ha dovuto fare presente
che gli uffici tecnici dell’ex
Provincia sono attualmente im-
pegnati nell’attività di verifica
di numerosi progetti riguardanti

la viabilità provinciale e l’edili-
zia scolastica, finanziati col
PNRR, la cui aggiudicazione
dovrà avvenire entro il 31 di-
cembre 2022, pena la perdita
dei finanziamenti. Cerami ha
proposto ai sindaci presenti, per
consentire una rapida attua-
zione degli interventi di viabi-
lità provinciale, la stipula di un
accordo di collaborazione isti-
tuzionale con i Comuni che do-
vrebbe prevedere in capo a
questi ultimi il ruolo di stazione

appaltante, con le funzioni con-
nesse alla progettazione ed ese-
cuzione dei lavori ricadenti su
ciascun territorio; mentre il Li-
bero Consorzio, in qualità di
ente finanziatore, dovrebbe cu-
rare gli adempimenti connessi
al pagamento delle somme pre-
viste, dietro presentazione della
documentazione giustificativa
della spesa trasmessa dal Co-
mune nel rispetto del Codice
degli Appalti. Dopo una lunga e
articolata discussione, l'Assem-

blea ha approvato l’Atto d' indi-
rizzo contenente i 2.700.000
euro per 28 interventi di manu-
tenzione straordinaria della via-
bilità provinciale, che dovranno
essere avviati entro il 31 dicem-
bre 2022 o mediante l'avvio
delle relative procedure di gara
o mediante appositi accordi di
collaborazione fra i Comuni in-
caricati della progettazione e
della procedura di appalto e il
LCC di Trapani.
[ c. m. ]

I n cont rada  Spagnola ,  ne i
press i  del la  Riserva  vic ino
ad  un  noto  bagl io ,  i e r i  po-

meriggio è divampato un incen-
d io  mol to  v is ib i le  anche  da
Marsa la  cent ro .  Una  co l t re  d i
fumo s i  è  e leva ta  notevol -

mente.  Le f iamme sono divam-
pate  in  un appezzamento di  ter-
reno,  in cui  insis tono parecchie
pa lme d i  no tevole  a l tezza  e
poco curate .  Sul  posto  i  Vigi l i
del  Fuoco del  Distaccamento di
corso  Cala ta f imi  per  spegnere

le  f iamme e  cercare  d i  com-
prendere  le  cause  che  hanno
provocando i l  rogo.  Non c’è un
par t ico lare  vento ,  in fa t t i ,  che
fa  pensare  che possano esserci
problemi,  in  questo per iodo,  di
incendi .  

Marsala: incendio in un terreno in zona Spagnola
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Orgoglio Cittadino, rappresentato tra gli altri da Elio
Licari, torna a scrivere all'Amministrazione comu-
nale guidata da Massimo Grillo, su alcune vicende

legate alla Città. Ma il sindaco pare non rispondere al mo-
vimento. "L'ultima lettera che abbiamo scritto al sindaco
Grillo trattava il ripristino dei vasi di fiori affissi alle pareti
della via Ludovico Anselmi Correale, nel centro storico.
Quando noi cittadini, per rendere più bella e accogliente
quella strada, oggi “Strada della saggezza popolare” per i
proverbi e gli aforismi sul vino, a spese nostre avevamo

adornato la via di fiori - afferma Orgoglio Cittadino -. Il giorno
dell'inaugurazione il sindaco ha presenziato e ringraziato i cit-
tadini che avevano voluto rendere più elegante e accogliente
quella via. Dopo quella cerimonia però, alcuni vandali hanno
distrutto i vasi e strappato i fiori. A quel punto avevamo chie-
sto al sindaco di ricomprarli a spese del Comune ma non ab-
biamo ricevuto risposta. Se la richiesta non dovesse essere
accettata, saremo costretti ad apporre all'ingresso della via un
“divieto di transito al sindaco e alla giunta”, dicono ironica-
mente (o meno) dal comitato civico.

Rubati i vasi in via Correale: “Il Comune non li ricompra”
ERANO STATI ACQUISTATI DA ORGOGLIO CITTADINO PER LA “STRADA DELLA SAGGEZZA POPOLARE”

Il circolo PD di Marsala continua le attività con i tavoli tematici. I temi della Transizione ecologica, del-
l'Ambiente, le Energie rinnovabili, sono tra i primi punti dell’agenda e per questo la nuova tavola rotonda
si terrà venerdì 2 dicembre alle ore 18,00 nei locali del Circolo PD di Marsala e avrà come titolo "Marsala

senza rifiuti? Insieme è possibile!”. Aprirà il dibattito, il relatore Agostino Licari, ex assessore della Giunta
Di Girolamo con delega all’Ambiente; modererà l’esponente dem Linda Licari. “Si discuterà delle proposte
e delle soluzioni fattibili, per meglio tutelare la salute di tutti i cittadini e del nostro ambiente. Il rifiuto va
considerato come risorsa, riprendendo l'importanza dell'economia circolare, con le opportunità di lavoro e la
ricaduta economica nel territorio, che ne derivano”, scrivono dal Circolo. 

Tavola Rotonda del PD: "Marsala
senza rifiuti? Insieme è possibile"
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DAI DATI EMERSI CHI LAVORA IN SINERGIA, MIGLIORA SERVIZI E PORTA TURISMO

I principal i  punt i  di  forza e
d i  debolezza  de i  c inque
aeroport i  del la  Sici l ia  Oc-

cidentale  sono s ta t i  a l  centro
di  un  incont ro  opera t ivo  che
s i  è  tenuto  a  Palazzo d’Orlé-
ans  f ra  l ’assessore  reg ionale
al le  Infrastrut ture  Alessandro
Aricò ,  i l  v ice  s indaco  d i  Pa-
le rmo,  con  la  de lega  a l le  so-
c ie tà  par tec ipa te ,  Caro l ina
Varchi  e  i l  d i re t tore  aeropor-
tuale del la  Sici l ia  occidentale
di  Enac,  Pietro Bonfigl io .  Gli
sca l i  aeropor tua l i  p res i  in
considerazione sono quel l i  d i
Pa lermo (“Falcone  e  Borse l-
l ino” e  “Boccadifalco”) ,  Tra-
pani ,  Lampedusa  e
Pante l le r ia .  Un pr imo br ie -
f ing  a l la  luce  de l  P iano  na-
z iona le  degl i  aeropor t i
reda t to  da l l ’Ente  naz iona le
per  l ’av iaz ione  c iv i le  a  o t to-
bre  scorso ,  da l  quale  emerge
un’ana l i s i  cara t te r izza ta  da

luc i  e  ombre .  In  par t ico lare
emerge che fare  re te  può aiu-
tare  a  potenziare  i l  t raspor to
aeropor tua le  e  i l  tu r i smo
nel la  par te  occ identa le  de l la
Sici l ia ,  così  come già avviene
tra  Catania  e  Comiso.  «Mi r i -
servo –  sot to l inea  Aricò –  d i

approfondi re  la  s i tuaz ione
del l ’ in te ro  s i s tema aeropor-
tua le  s ic i l iano  e  d i  i s t i tu i re
apposi t i  tavol i  tecnic i  con le
soc ie tà  d i  ges t ione  degl i  ae-
ropor t i ,  g l i  en t i  loca l i  e ,  in
meri to  a l le  problematiche del
t raspor to  in te rmodale ,  anche

con gli  operatori  del  trasporto
pubbl ico-pr ivato ,  per  ent rare
nel  meri to  e  arr ivare ,  nel  più
breve tempo possibi le ,  a  solu-
z ioni  concordate  che  suppor-
t ino  le  s t ra teg ie  d i  sv i luppo
degli  scal i  s ici l iani”.  Peral t ro
i l  Pres idente  d i  Ai rges t  che

ges t i sce  a  te r ra  i l  “Vincenzo
Flor io”  lo  d ice  da  anni :  “E’
essenz ia le  fa re  re te  con  g l i
aeropor t i  s ic i l ian i  per  c re-
scere” ,  ha  a ffe rmato  f ino  a
poche se t t imane fa  Salvatore
Ombra.

Dopo il Piano Enac  ipotesi “rete aeroportuale”

Poste Italiane comunica che le pensioni del mese di dicembre saranno in pagamento a partire
da giovedì in tutti i 70 uffici postali della provincia di Trapani. In continuità con quanto fatto
finora e con l’obiettivo di evitare assembramenti, il pagamento delle pensioni e delle tredi-

cesime, in contanti, avverrà preferibilmente secondo la seguente turnazione alfabetica che potrà
variare in base al numero di giorni di apertura dell’Ufficio Postale di riferimento: i cognomi dalla
A alla C giovedì 1° dicembre, dalla D alla K venerdì 2 dicembre, dalla L alla P sabato mattina 3 di-
cembre, dalla Q alla Z lunedì 5 dicembre. Le pensioni del mese di dicembre saranno disponibili,
sempre a partire da giorno 1, anche per i titolari di un Libretto di Risparmio, di un Conto Banco-
Posta o di una Postepay Evolution che abbiano scelto l’accredito.

Poste Italiane:  in pagamento le
pensioni del mese di dicembre
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O
ggi, in ambito sanita-
rio e parasanitario,
l’informazione si vuol

fare sempre più spazio tra-
mite la pubblicità. Questa è
certamente un ottimo inizio
per raggiungere quanta più
popolazione possibile tra-
mite i diversi canali quali, in-
ternet, tv, radio ecc..  in
merito alla prevenzione, al-
l’esistenza di cure, di dispo-
sitivi, di nuove tecnologie.
Rimane comunque impor-
tante discriminare e filtrare
tutti gli input che la pubbli-
cità manda, soprattutto
quelle ad interesse commer-
ciale legate alla salute ed al
benessere. Ogni persona in-
fatti sotto questo punto di
vista deve essere sempre
considerato nella sua com-
plessità singolare. Nello
specifico, se prendiamo in
considerazione il vastissimo

ambito dell’audioprotesi,
dobbiamo considerare non
la persona che magica-
mente, trova una r isposta
ad un caso specif ico, con
un disposit ivo uguale per
tutt i .  Un apparecchio acu-
stico non deve essere con-
cepito come “prodotto” da
vendere, ma è un percorso
da intraprendere facendo
delle scelte con la guida e
la professionalità di un Au-

dioprotesista, che a se-
guito di  una diagnosi di
uno Special ista (Otorino o
Audiologo)  ove viene pre-
scritta la protesi acustica ,
effettua una valutazione
del l ’udi to, e consigl ia una
tipologia di disposit ivo che
poi naturalmente vada
anche incontro ai  gust i
estet ic i  ed ergonomici
dell ’Assisti to.
Questo ci r iserva da acqui-

st i  bel l i  ma non r isolut iv i
per una specif ica si tua-
zione  oppure ad acquist i
economici  che r imandano
ad ampli f icator i  o non in-
cludono l ’assistenza ed i l
percorso che l ’Assist i to è
giusto che faccia con i l
Professionista di f iducia.
E’ fondamentale infor-
marsi,  sapere cosa i l  mer-
cato offre, fare
prevenzione, ma è impor-
tante che questo avvenga
con colui  che una volta
aver preso in carico l 'Assi-
st i to studia sia l 'aspetto
del la perdi ta udit iva, che
l 'aspetto morfologico del
condotto udit ivo, esclu-
dendo vari patologie che ci
possono essere (malforma-
zione, otite, eccesso di ce-
rume, ecc..)  nel l 'ambito
r iabi l i tat ivo, scegl iendo i l
presidio più idoneo r ispet-

tando i parametri di perdita
e consigl iando la terapia
audio protesica su misura
per r ieducare un sistema
udit ivo compromesso nel
tempo.
Per questo la Medical
Audio Project del Dott. Egi-
dio Laudicina, propone a
tutt i  quel l i  interessat i  ad
una valutazione audiome-
tr ica uno screenning gra-
tui to con appl icazioni
mirate in conto visione, per
offr ire un servizio persona-
l izzato che accompagni nel
tempo la soluzione del pro-
blema della sordità.
Troverete professional i tà,
accortezza nel le scelte e
selezione del presidio di
un'assistenza cont inua e
periodica, che vi  fa stare
tranqui l l i  nel l 'aff idarvi  ad
un professionista di  tut to
rispetto.

Medical Audio Project
PREVENZIONE • INFORMAZIONE • PROFESSIONALITÀ
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SIPARIO RITORNA SULLE SCENE CON SANDRELLI, MUTI, QUARTULLO, CRISTICCHI, DE SANTIS

Torna al Teatro Impero la rassegna “Lo Sta-
gnone...scene di uno spettacolo” organizzata
dalla Compagnia teatrale Sipario sotto la dire-

zione artistica di Vito Scarpitta. La rassegna giunta alla
XV edizione, ha come fine quello di sensibilizzare opi-
nione pubblica, amministratori e addetti ai lavori ad
attenzionare il sedime dell’ex idroscalo Stagnone del
35° Gruppo radar chiuso dal 2004. E’ uno spazio che
non trova ad oggi nessuna collocazione ma che po-
trebbe davvero rilanciare la nostra città  dal punto di
vista paesaggistico, culturale ed economico, al suo in-
terno ci sono due rari Hangar senza pilastri ma tenuti
con grossi archi di oltre 100 anni costruiti da Nervi e
ormai in stato di abbandono e di pericolo di crollo.
Questi gli appuntamenti in cartellone per la rassegna
"Lo Stagnone...": domenica 18 dicembre, “Ai quattro
venti di Betlehem” commedia musicale in due tempi
di Vito Scarpitta, in scena la compagnia Sipario con
la direzione artistica di Enza Giacalone; l’8 gennaio
Amanda Sandrelli torna all’Impero con “Lisistrata”.

Sul palco anche Giuliana Colzi, Andrea Costagli, Di-
mitri Frosali, Massimo Salvianti, Lucia Socci, Ga-
briele Giaffreda, Elisa Proietti, Lucianna De Falco per
la regia di Ugo Chiti; il 29 gennaio Ornella Muti e Pino
Quartullo in “Mia moglie Penelope”, liberamente
tratto dal romanzo “Itaca per sempre” di Luigi Ma-
lerba, con l’adattamento di Margherita Gina Roma-
niello; Domenica 12 febbraio, la comicità di Uccio De
Santis; il 5 marzo  “C’è Costa per te…” con lo spetta-
colo di Antonello Costa e il corpo di ballo. Il 16 aprile
il cantautore e attore teatrale Simone Cristicchi torna
in scena con “Esodo”; il 30 aprile l’attore marsalese
Alessio Piazza rappresenterà “Le vispe terese”; il 7
maggio, ore 21.30, musica con la Tiziano Ferro Tribut
Band in “Xverso”. Tutti gli eventi, tranne l’ultimo,
hanno inizio alle ore 18. Prevendita on line : Livetic-
ket.it  - www.compagniateatralesipario.it. A Marsala
presso “I Viaggi dello Stagnone” in via dei mille 45 e
presso la Pro loco (dalle 16.30 alle 19.30) via XI Mag-
gio. Info e prenotazioni . 320.8011864 – 338.2615790.

All’Impero grandi nomi per la rassegna “Lo Stagnone”…

Torna, puntuale come ogni
anno, l’Open Day dell’Isti-
tuto Tecnico Tecnologico

“P. Mattarella” di Marsala. Il 3 di-
cembre l’Istituto aprirà le porte
agli studenti interessati e ai loro
genitori offrendo l’opportunità di
visitare la scuola e conoscerne nel
dettaglio l’offerta formativa.
L’Open Day  si svolgerà in due
sessioni: una mattutina dalle ore
10 alle ore 13 e una pomeridiana
dalle ore 16 alle ore 19. Sarà effet-
tuata la presentazione degli indi-
rizzi di studio: Elettronica ed
Elettrotecnica con “curvatura ro-
botica” e Informatica e Telecomu-
nicazioni con “curvatura

intelligenza artificiale”, peculiarità
della scuola Industriale. In occa-
sione dell’Open Day, gli studenti
delle terze medie del territorio e le
loro famiglie, avranno modo di vi-
sitare i seguenti laboratori e osser-
varne le attività ordinariamente
svolte, dai laboratori di elettronica e
telecomunicazioni, a quelli dei si-
stemi automatici, quelli di Informa-
tica, Fisica e i lab di Chimica.
L’Istituto vanta un’elevatissima per-
centuale di occupati: un gran nu-
mero di studenti riceve una
interessante proposta lavorativa
entro 190 giorni dalla data del di-
ploma, come riportato nella classi-
fica di Eduscopio del 2021. 

All'Industriale "Mattarella" Open Day per conoscere la scuola
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TRE SET NETTI PER LE PADRONI DI CASA NELL’8ª MATCH DI CAMPIONATO A2

Non riesce a dare seguito alla
vittoria interna di misura
dell’ultimo impegno infra-

settimanale la Seap-Sigel Marsala
battuta in tre set a San Giovanni in
Marignano (Rimini). E anche que-
sta volta, alla stessa stregua delle
precedenti edizioni di A2, il campo
di San Giovanni in Marignano non
risulta particolarmente benevolo per
i nostri colori. Per l’8ª giornata di
andata del girone “B” troppo one-
rose si sono rivelate le difficoltà per
le possibilità della giovane compa-
gine del tecnico Marco Bracci. Così
descritti i parziali giocati: [25/15;
25/19; 25/10]. Si è sviluppato un
match che già alla vigilia presentava
insidie insite non solo dall’alto del
quinto posto della avversaria, ma
pure per la mera ragione che, a dif-
ferenza delle lilybetane che hanno
potuto dedicare i soli giorni di ve-
nerdì e sabato per la preparazione,
le padroni di casa della Omag-Mt

San Giovanni in Marignano sono
arrivate bene all’appuntamento per
preparare al meglio la partita. Og-
gettivamente Marsala non può ap-
pellarsi nel prendere alibi di alcun
tipo per un terzo set giocato sotto-
tono da tutta la squadra con strappi
notevoli al punteggio fatti rispettare
da San Giovanni in Marignano, tra
le cui fila figura da questa stagione
l’ex azzurra Sveva Parini, autrice di

una solida performance e otto pal-
loni messi a terra. Solo nel secondo
set la Seap-Sigel Marsala Volley
con tante rotazioni dalla panchina
ha provato ad essere attaccata al
punteggio, ma tentativo svanito nel
nulla non appena le padroni di casa
imprimevano al gioco un ritmo un
pò più elevato. Si torna in campo il
4 dicembre a Perugia contro la 3M
Pallavolo Perugia. 

La Sigel perde a San Giovanni in
Marignano. Si torna in campo il 4

LE LIBELLULE BIANCAZZURRE CONQUISTANO UN SOLO PUNTO

Torna con un punto la Gesan-
Com Fly Volley Marsala
dalla trasferta laziale contro

la United Volley Pomezia, valida
per l’ottava giornata del Campio-
nato serie B1 di Volley Femminile,
grazie ai parziali 24/26, 25/27,
25/20, 25/17 e 15/6. L’ennesimo 3-
2, il quinto consecutivo, che, per la
Fly Volley rappresenta un record
difficilmente eguagliabile e che le
fa acquisire il minimo ottenibile
che fa classifica ma che lascia
l’amaro in bocca per l’occasione
che si era presentata di conquistare
l’intera posta in palio dopo lo 0-2
iniziale. Un punto guadagnato in
classifica per la GesanCom Fly
Volley Marsala a cui si aggiunge la
certezza che questo incredibile pe-
riodo di trasferte consecutive, al ri-
torno, si trasformerà in una lunga
striscia di incontri casalinghi da
giocare con meno stress fisico e
mentale, ma soprattutto, da giocare
al PalaBellina.

Niente vittoria a Pomezia per la Fly
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